

Notre mission

Notre existence

Offrir aux élèves des écoles Victor-Doré et Joseph-Charbonneau les moyens d'évoluer dans un environnement riche et stimulant, à la hauteur de leurs capacités et de leurs besoins.

La Fondation concentre ses efforts sur trois axes, à savoir :

- Soutenir le développement des capacités intellectuelles des élèves par l'acquisition de matériel scolaire et pédagogique adapté.
- Optimiser le confort ou les aptitudes physiques des élèves en procurant aux écoles du mobilier ou de l'équipement spécialisé.
- Favoriser la socialisation ou le bien-être des élèves par le biais d'activités uniques ou d'expériences multi sensorielles.

Aidez nos héros

Donnez aujourd'hui!



Vous pouvez faire un don :

en votre nom

au nom d'une entreprise

en mémoire d'un être cher

Reçus pour fins d'impôts

La Fondation est un organisme de charité reconnu par l'Agence de Revenu du Canada

N° d'enregistrement
134942028 RR 0001



Fondation
Héros de
tous les jours

Ensemble pour accompagner
nos élèves handicapés à
réaliser de grandes victoires
tous les jours!





Histoire de la fondation

Depuis 37 ans, la Fondation appuie principalement Victor-Doré et Joseph-Charbonneau, deux écoles publiques spécialisées qui procurent une scolarisation annuellement à près de 400 élèves, âgés entre 4 et 21 ans et provenant de tout le Grand Montréal. Tous ces élèves ont au moins un handicap physique majeur, souvent accompagné d'autres déficits au niveau fonctionnel ou intellectuel.

En raison de leur condition physique, les élèves nécessitent des soins particuliers qui sont offerts sur place par des professionnels de la santé du Centre de Réadaptation Marie-Enfant (soins infirmiers, physiothérapie ergothérapie, inhalothérapie, services sociaux, ...)

La Fondation soutient les écoles en leur permettant l'achat de matériel adapté et la réalisation de projets pédagogiques, musicaux, sportifs et thérapeutiques non couverts par les budgets du gouvernement.

Ainsi, la Fondation vient combler cet écart de financement, ce qui permet aux élèves de se développer sur les plans moteur, sensoriel et social ainsi qu'au niveau de la communication, de l'autodétermination et de l'autorégulation via des activités scolaires et parascolaires.

Vos dons en action!

La grande majorité de nos Héros présentent un déficit moteur cérébral grave, ce qui les limite beaucoup dans une ou plusieurs activités de leur vie quotidienne à savoir: la communication, l'alimentation, les soins d'hygiène, l'habillement, les loisirs et les déplacements.

C'est tout un petit monde soit sur roulettes, soit en marchette ou évoluant avec des cannes, qui veut comme n'importe quel enfant ou adolescent de leur entourage, mordre à pleines dents dans la vie.

En contribuant à l'acquisition de matériel adapté et en aidant à la réalisation de projets porteurs de fierté, d'épanouissement et de bien-être, la Fondation Héros de tous les jours est un partenaire de premier plan pour les élèves des écoles Victor-Doré et Joseph-Charbonneau.

La Fondation Héros de tous les jours contribue à nourrir les pouvoirs de ces héros en aidant à créer un milieu d'apprentissage unique et adapté.



À propos

Ces élèves, ces héros, n'ont ni cape ni pouvoirs extraordinaires. Certains sont nés trop tôt, d'autres ont hérité de gènes capricieux ou encore ont été victimes d'un accident limitant une partie de leur vie et de leur corps. Ces jeunes sont uniques, mais ils se ressemblent : ils doivent vivre leur vie avec un corps différent.

La Fondation Héros de tous les jours apporte son soutien aux élèves des écoles Victor-Doré et Joseph-Charbonneau, qui procurent à ceux-ci une scolarisation adaptée à chacun de leurs besoins

Fondation Héros de tous les jours
8200, rue Rousselot
Montréal, Québec
H2E 1Z6

514-777-6949

www.herosdetouslesjours.org
info@herosdetouslesjours.org

